Mission Überraschung

01.02.2014

Bericht des Arcadia Club Magazins

Für jede Mannschaft ist es etwas ganz besonderes gegen große Teams wie den TSV 1860 München, den FC Augsburg oder Slask Breslau spielen zu dürfen: bald erwarten die Jungs der U10 des SC Arcadia diese drei Teams im Teamplayer Cup 2014.

Es läuft in der letzten Zeit sehr gut für die Messestädter: seit dem 27.04.13 ist die Mannschaft von Brian Delkof und Shkelqim Ibrahimi ungeschlagen. Im Juni feierten sie den Gewinn der Meisterschaft der U9 Rückrunde und im November 2013 den Gewinn der Hinrunde 2013/14 ohne Punktverlust und mit einem Torverhältnis von 42:4 Toren. Auch in der Hallensaison läuft es gut: Alle drei Hallenturniere wurden ohne Probleme und hochverdient gewonnen.

Nach dem letzten Hallenturnier machten sich die Trainer direkt nach dem letzten Spiel auf den Weg nach Unterhaching, zur Auslosung des Teamplayer Cups 2014 im Holiday Inn Hotel. Stargast und zugleich Losfee war der Ex-Löwen und Jahn Regensburg Torhüter Michael Hofmann.

Nach einer netten Begrüßung und Vorstellung der Initiatoren des internationalen Turniers begann dann die Auslosung der zwei U10 Qualifikationsturniere, wobei diese eher Qualitätsturniere sind, da das Teilnehmerfeld sehr stark besetzt ist. Die Stimmung während des gesamten Abends war sehr angenehm und humorvoll, es machte Spaß die Auslosung sowie die weiteren Verlosungen zu verfolgen und sich mit den anderen Trainerkollegen zu unterhalten. Nach der Auslosung der Qualifikationsturniere ging es mit dem U10 Hauptturnier weiter:

Der SC Arcadia Messestadt wurde als Gruppenkopf der Gruppe C ausgelost, als nächstes folgte die Auslosung der Zweitligateams und es wurden die Münchner Löwen zugelost, also wird es am 01.05.2014 schon in der Gruppenphase zu einem Münchner Derby kommen. Es folgte die Ziehung der Erstligateams und der internationalen Teams. Die Arcadia Jungs treffen außerdem auf den FC Augsburg und Slask Breslau aus Polen. Trainer Brian Delkof und Shkelqim Ibrahimi waren zufrieden mit der Auslosung und fiebern dem Highlight im Mai schon entgegen. Nach der U10 Auslosung folgte die Auslosung der U12 Qualifikationsturniere, in der auch die SC Arcadia U12 teilnehmen wird, sowie die U12 Hauptturnier Auslosung. Insgesamt war es ein sehr schöner Abend in Unterhaching, die Atmosphäre war sehr gut und alle Beteiligten freuen sich sehr auf die Turniere im April und im Mai.

Die U10 des SC Arcadia Messestadt München hat sich über die Gruppe sehr gefreut, jeder Spieler hat schon einmal davon geträumt gegen solche Clubs antreten zu dürfen. Nun ist es bald soweit: Vor dem Turnier wird sich die Mannschaft in einem fünftägigen Trainingslager in Österreich vorbereiten. Das Ziel bei diesem Turnier ist klar: "Wir gehen nicht zu diesem Turnier um gegen die Topclubs zu verlieren, nein, wir werden versuchen das Beste aus dem Turnier zu holen und zu zeigen, dass wir gemeinsam auch gegen größere Clubs etwas reißen können" sagte Trainer Brian Delkof. "Die Disziplin, die Stimmung in der Mannschaft und die Leistungen der Mannschaft ist sehr gut, das Trainerteam ist mit der Leistung und der Entwicklung der Jungs hochzufrieden". "Dass das eine schwere Aufgabe wird, wissen wir alle. Dennoch steht dem ganzen nichts im Weg, dass die Außenseiter mal den Favoriten schlagen können oder der Favorit gegen den Underdog patzt", meint Trainer Shkelqim Ibrahimi. Zudem gab es auch noch einen Dank von den beiden Trainern an den Leiter der Turnierserie: "An dieser Stelle möchten wir uns nochmals beim Organisator der Turnierserie Maximilian Metko bedanken, dass er es dieser Mannschaft ermöglicht hat, bei diesem starken Turnier teilzunehmen".

Eins ist klar, die Mannschaft fiebert dem Turnier jetzt schon entgegen und freut sich sehr auf das Event. Das Wichtigste ist die Freude am Fußball und diese werden die Jungs bestimmt haben. *ACM*